

Corvera

Aprobada por segunda vez la expropiación de un solar en Fafilán de la condesa de Peñalver

El gobierno sostiene que hubo que votar de nuevo el asunto porque no se pudo notificar, extremo que niega la propiedad

Nubledo,
María M. VILLAMIL

El Pleno celebrado ayer en Corvera aprobó por segunda vez la expropiación de un solar perteneciente a la Condesa de Peñalver en Fafilán. El asunto no fue ajeno a la polémica, pues Foro criticó que se tuviera que repetir la votación de una cuestión que ya había sido aprobada. "Y lo peor es que la alcaldía no dio una razón clara", manifestó la edil forista Teresa Domínguez, quien exigió un informe por escrito "que aclare las verdaderas razones por las que se repitió la votación".

Desde la alcaldía se comunicó que la repetición de la votación

era necesaria "ya que ha caducado el anterior proceso administrativo debido a la negativa de los propietarios de los terrenos a recibir las notificaciones remitidas por el Ayuntamiento".

Esa declaración del gobierno de Corvera contrasta con las palabras de Miguel Morenés, portavoz de la familia expropiada, quien afirmó que "otras comunicaciones del Ayuntamiento sí que llegaron, por ejemplo las solicitudes para que en ese solar se pudiese celebrar la hoguera de San Juan".

"Si les ha sido imposible ponerse en contacto con nosotros es porque no han querido. Todo el



Los concejales, durante el Pleno de ayer en el Ayuntamiento de Corvera. | RICARDO SOLÍS

mundo tiene mi número de teléfono móvil en Corvera, hasta la Guardia Civil, y nadie ha intentado ponerse en contacto con nosotros para comunicarnos absolutamente nada", afirmó Morenés, quien asegura haberse enterado de la celebración del Pleno "porque me lo comentaron en el pueblo".

De todas formas, según ha aclarado el ayuntamiento "gracias a la nueva ley aprobada el 1 de julio, ya no serán necesarias tantas comunicaciones y si los afectados hacen caso omiso de los avisos de la administración se procederá a su publicación en el BOE de los mismos y los implicados se darán por informados.

Los terrenos en cuestión están ubicados en el barrio del Fafilán en Corvera y se prevé su futura utilización para la construcción de un parking.

El proyecto del aparcamiento ha crecido desde las 14 plazas que originariamente se proyectaron hasta las 42 que actualmente se prevee construir.

Orar, pero también ayudar

La asociación Avilés Progresá, a la que el gobierno cederá terrenos, afirma que el culto forma parte de sus fines sociales

Nubledo,
Giovanna FERNÁNDEZ

La asociación Avilés Progresá, a la que el gobierno local cederá terrenos en el concejo para construir un local, aclara que su sede tendrá una labor que será "ante todo social". El presidente de la agrupación sociocultural gitana, Antonio Jiménez, explica que el culto religioso es solo una de las actividades que se celebrarán en este nuevo edificio porque va ligado directamente con el trabajo social que realizan. IU, Foro y la USPC, los tres partidos en la oposición, cuestionaron que el gobierno ceda gratuitamente suelo público para un edificio que tendrá fines religiosos.

"Estamos asociados con la Iglesia Evangélica de Corvera y nuestra misión es social; trabajamos con la juventud, con personas que tienen problemas con las drogas, con niños y con personas en riesgo de exclusión social. El culto va dentro de esta labor, es un elemento más de nuestro trabajo", dice Jiménez, que también es pastor. Además, la asociación niega que la cesión del suelo sea un regalo electoral. Aseguran que llevan años solicitando al Ayuntamiento estos terrenos, que según la asociación estaban sin uso. "Llevamos mucho tiempo pidiendo esas parcelas, a este gobierno y a los anteriores. Nos merecemos un poco de ayuda: no pedimos mucho, son unos terrenos que tenían parados", añade. La



Antonio Jiménez, a la izquierda, junto a Lisardo Salazar. | MIKI LÓPEZ

asociación fundada hace siete años congrega a un centenar de personas en sus diferentes talleres. Según su presidente, la labor de estos años ha dado frutos. "Tenemos una escuela dominical para niños, ase-

soramos a matrimonios con dificultades desde la cultura gitana... Es una labor muy completa gracias a la cual la comunidad gitana de Corvera no tiene problemas", asegura Jiménez.



IRMA COLLIN

Corvera no olvida a Miguel Ángel Blanco

El Ayuntamiento de Corvera realizó ayer un sentido homenaje en memoria de Miguel Ángel Blanco, concejal asesinado por ETA hace 18 años. La ceremonia tuvo lugar en la calle del concejo dedicada al que fuera edil del PP en Ermua. En la imagen, Iván Fernández lee un manifiesto recordando a Miguel Ángel Blanco y las víctimas del terrorismo.

Corvera recuerda a Miguel Ángel Blanco

El Ayuntamiento conmemora el aniversario del secuestro y asesinato del político

:: SHEYLA GONZÁLEZ

LAS VEGAS. «Nadie muere si se le recuerda» y ayer Miguel Ángel Blanco, víctima de la banda terrorista ETA, estuvo presente en un acto organizado por el Ayuntamiento de Corvera en el que la Corporación, acompañada de un grupo de vecinos, conmemoró el décimo octavo aniversario del secuestro y asesinato del concejal del PP de Ermua.

La calle Miguel Ángel Blanco, en Las Vegas, fue el lugar escogido para hacer este homenaje. Corvera es uno de los 71 municipios españoles que cuenta con un vial en su nombre y desde la Fundación Miguel Ángel Blanco se instó al consistorio a celebrar el acto, al igual que en el resto de concejos, para recordar el suceso y hacerlo extensible al resto de víctimas de la banda terrorista. En el emotivo acto el alcalde de Corvera, que estuvo acompañado de miembros de la Corporación, leyó un pequeño discurso.

«Miguel Ángel Blanco permanece en la conciencia y en el corazón de la gente de bien, es un referente y un símbolo de libertad, de la defensa de los principios democráticos por los que miles de ciudadanos españoles han dado su vida, su integridad física, su libertad o su se-



La corporación y vecinos conmemoraron el aniversario de la muerte de Miguel Ángel Blanco. :: MARIETA

guiridad en una larga lucha por la derrota del terrorismo», leyó en su manifiesto Iván Fernández, alcalde de Corvera.

Desde la Fundación Miguel Ángel Blanco se quiso reafirmar, en un comunicado, «la importancia de una

memoria ética, social y política que nos haga más libres y más capaces de resistir las adversidades y construir una convivencia y un país del que podamos sentirnos orgullosos, desde el ejemplo permanente de las víctimas del terrorismo».

El acto de conmemoración del aniversario finalizó con la colocación de un ramo de flores bajo la placa de la calle del político vasco en Las Vegas como símbolo de su recuerdo, que ayer estuvo más presente que nunca.

Corvera abre un expediente de expropiación para el aparcamiento de Fafilán

:: SH. G.

NUBLEDO. El Ayuntamiento de Corvera aprobó ayer en un Pleno extraordinario el inicio de un nuevo procedimiento para la ejecución del proyecto de aparcamiento de Fafilán. Ahora se inicia este nuevo procedimiento administrativo por haberse producido la caducidad del anterior, debido a la reiterada negativa de los propietarios de los terrenos afectados a recibir las notificaciones remitidas desde la administración local.

«Se ha hecho lo imposible por notificar a los propietarios de los terrenos la necesidad de ocupación de terrenos para la ejecución de estas obras. Se les ha comunicado por todas las vías posibles pero han dado largas al Ayuntamiento una y otra vez», explica Iván Fernández, alcalde de Corvera. De darse la misma situación, con el cambio de Ley el consistorio podrá publicar en el BOE la expropiación aunque los propietarios no hayan recogido las notificaciones, como ha sucedido hasta ahora y que ha hecho que el expediente hubiera caducado.

GUÍA MÉDICA

ACUPUNTURA

DRA. ROSA MARÍA PÉREZ ÁLVAREZ. Tratamiento con agujas y plantas. Qi-Gong terapéutico. Teléfono: 985522397. Registro Sanidad 14/2007/P.

AUDIOLOGÍA

CONNECTA. Instituto de audiología avanzada. Audífonos, tinnitus, logopedia, accesorios, pilas. Cuba, 14. R.S. 5/3813. 985562394

CARDIOLOGÍA

DR. ESMORÍS. Cardiología clínica y preventiva. Pruebas funcionales. Fernández Balsera, 1, Etlo. A. Teléfono: 619469691.

CIRUGÍA PLÁSTICA

DR. PÉREZ GONZÁLEZ. Clínica Covadonga. Teléfono 985562424. Registro Sanidad 42/1888 P.

ESTOMATOLOGÍA

DRA. ESTEFANÍA CAYROLS LOPEZ. Médico Estomatólogo. Clínica Rozona. Teléfono: 985567699. Registro Sanidad nº 5/1210 P.

DRA. C. BELÉN RODRÍGUEZ ALONSO. Médico estomatólogo. Santa Apolonia, 140-1º-C. Villalegre. Teléfono 985575954. Registro Sanidad 1/190/P.

ODONTOLOGÍA

DRA. VERÓNICA URZÚA. Centro Dental Innova. Odontología general. Implantología. Salud y estética. Teléfono: 985561428. Severo Ocho, 4, Avilés. Registro Sanitario: C.2.51/3614.

CLINICA DENTAL POINT. Dr. J. Edgar Ibieta Rodríguez, coleg. 1175. Implantes de carga inmediata, cirugía mínimamente invasiva, estética dental, prótesis, endodoncia, ortodoncia clásica y estética (brackets de porcelana y zafiro). Oferta: implante+aditamentos+corona= 900 euros. Financiación propia. C.S.51/947/1. Fernando Morán, 29, Avilés. 985523106.

OFTALMOLOGÍA

DR. JESÚS FERNÁNDEZ ORTIZ. Oftalmólogo. Avda. Los Telares, 17-1º derecha. Consulta previa petición de hora. Teléfono: 985564418. Excepto urgencias. Registro Sanidad C.21/859.

DR. TOMÁS VILLACAMPA. Oftalmólogo. Enfermedades y Cirugía de los ojos. Cirugía plástica de párpados. Oftalmología infantil. Calle La Cámara 15. Teléfono: 985523200. Registro Sanidad nº. 49/1793/P.

DR. ANTONINO BUGALLO. Oftalmólogo. Clínica Rozona. Teléfono 985567699. Urgencias. Seguros médicos. Registro Sanidad 5/1210/P

TRAUMATOLOGÍA

DR. MENÉNDEZ VIÑUELA. Rodilla y mano. San Bernardo, 37, bajo. Teléfono 985565858. Registro Sanidad 2601/P.

DR. ARMANDO CAMPA RODRÍGUEZ. Traumatología y cirugía ortopédica. Artroscopia. Cirugía rodilla y hombro. Clínica Rozona. Avilés. 985567699. Registro Sanidad: 52/2680 P.

UROLOGÍA

DR. TUERO. Riñón, vías urinarias, aparato genital masculino, vasectomía, enfermedades prostáticas. Teléfono: 985562424. Doctor Graño, 27. Registro Sanidad 5/683/P.

SERVICIOS CLÍNICOS Y SANITARIOS

CLÍNICAS

POR TU SALUD CLÍNICAS. Cardiología, Cirugía, Dermatología, Ecoografía, Fisioterapia-Indiba, Traumatología, Psicotécnicos. María Zambrano, 1. 985526162. RS C.2.4/406

RESIDENCIAS

RESIDENCIA ROZONA. Desde 1998 cuidando de sus mayores. Centro acreditado. Estancias temporales y permanentes. 985530526. Arnao